

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	2
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

Persilakan PSSI Bentuk Timsus Selidiki JIS

▶ Wagub Tegaskan Telah Memenuhi Standar

Gambir, Warta Kota

Wakil Gubernur DKI Jakarta mempersilakan Persatuan Sepakbola Seluruh Indonesia (PSSI) untuk membentuk tim khusus guna menyelidiki Jakarta International Stadium (JIS), Jakarta Utara yang dituding belum layak untuk laga pertandingan Timnas.

Meski kenyataannya, stadion yang menghabiskan duit pemerintah daerah sekitar Rp 4,5 triliun itu telah mengantongi sertifikasi dari FIFA.

"Ya silakan saja (bentuk tim), itu kan kewenangan dan masukan dari PSSI dan Kemenporam, tentu kami akan perhatikan karena JIS itu milik warga Jakarta," ujar Ariza di Balai Kota DKI pada Jumat (16/9/2022) malam.

Ariza mengatakan, pembangunan JIS merupakan janji politik Anies Baswedan dan Sandiaga Uno saat terpilih menjadi Gubernur dan Wakil Gubernur DKI pada 2017 lalu.

Saat itu, mereka berjanji akan membangun stadion bertaraf internasional guna memfasilitasi Klub Sepakbola Persija Jakarta.

"Kalau PSSI merasa berkepentingan dan memberikan masukan ya silakan saja, tetapi yang perlu diketahui JIS itu dibangun berskala internasional, sehingga telah memenuhi standarnya dengan orang-orang yang sangat baik yang sudah teruji. Jadi, kalau ada masukan di luar itu silakan saja," jelas Ariza.

Menurut dia, penanggung jawab proyek dan pengelola JIS dalam hal ini PT Jakarta Propertindo (Jakpro) tentunya akan bersikap terbuka jika mendapat kritik dan saran dari pihak luar. Perseroan bakal melengkapi fasilitas JIS jika menemukan kekurangan.

"Kalau teman-teman Pssi melihat ada satu-dua yang dirasa kurang, silakan beri masukan nanti teman-teman dari PT Jakpro

akan berikan perhatian. Silakan didiskusikan sejauh itu mungkin untuk diperbaiki, tentu kami perbaiki," kata mantan anggota DPR RI Fraksi Gerindra ini.

Tak Layak

Dikutip dari Tribunnews.com, PSSI menilai Stadion JIS belum layak menggelar laga FIFA Matchday untuk Timnas Indonesia. Sebagai gantinya, PSSI mengajukan dua opsi stadion di Jawa Barat yang dianggap layak untuk gelaran tersebut, yaitu Stadion Pakansari Bogor dan Stadion Patriot Candrabhaga di Bekasi.

Menariknya, sebagai sebuah stadion yang dianggap layak oleh PSSI, kondisi Stadion Pakansari tampak tak ideal untuk pertandingan sepakbola saat laga diguyur hujan deras pada laga Rans Nusantara Vs Persik Kediri, Sabtu (10/9/2022).

Namun Laga Rans Nusantara FC vs Persik Kediri pada pekan kesembilan Liga 1 2022/23 menjadi saksi bahwa Stadion Pakansari amat rentan diguyur banjir saat hujan deras.

Sebagai pengingat, PSSI sedang disorot negatif oleh publik dalam penentuan venue pertandingan timnas Indonesia menghadapi Curacao. Opsi yang pertama diapungkan PSSI adalah Stadion Gelora Bandung Lautan Api (GBLA) di Bandung dan JIS di Jakarta.

Belakangan, PSSI menarik opsi JIS dan mengapungkan Stadion Pakansari sebagai venue pengganti. Hal yang membuat netizen bereaksi, PSSI menyatakan JIS tak layak menggelar pertandingan karena tak memenuhi standar.

"Setelah PSSI melakukan uji kelayakan, JIS dianggap belum layak untuk menggelar FIFA Matchday," demikian tulisan dari rilis PSSI. (faf/m35)